

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

der ADFC wird am 29. Mai mit den lokalen Politiker*innen die problematischen Fahrradstrecken in Halstenbek abfahren und begutachten. Um dafür – sowie auch mittelfristig unabhängig davon – die Problemstellen für fahrradfahrende Kinder und Jugendliche, aber auch von Ihnen als Eltern, aufnehmen zu können, bitten wir euch und Sie um zahlreiche Rückmeldungen, wo denn diese Schwachstellen liegen. Auf der zweiten Seite befindet sich eine **Karte**, auf der die Stellen markiert werden können.

Bitte meldet und melden Sie uns zeitnah, d. h. **bis zum 24. Mai 2019**, welche Fahrradstrecken in Halstenbek eurer und Ihrer Meinung nach

- besonders gefährlich,
- in einem schlechten baulichen Zustand oder
- schlecht ausgeschildert sind sowie
- wo andere Verkehrsteilnehmer vermehrt durch nicht ordnungsgemäßes / rücksichtsloses Verhalten auffallen.

- Ich komme mit dem Fahrrad zur Schule.
 Ich komme nur im Sommerhalbjahr / bei gutem Wetter mit dem Fahrrad zur Schule.
 Ich fahre (sonst) Bus.
 Ich werde mit dem Auto gebracht.

Wenn du **nicht** mit dem Fahrrad fährst: warum nicht? _____

Unter welchen Bedingungen würdest du auch (gern) mit dem Fahrrad kommen wollen oder können?

An welchen Stellen wünsche ich mir **Verbesserungen für Fahrradwege** oder Straßen und **warum**?

Stelle: _____

Verbesserungsvorschlag: _____

Stelle: _____

Verbesserungsvorschlag: _____

Stelle: _____

Verbesserungsvorschlag: _____

Die Zettel sollen von den Klassenlehrkräften innerhalb einer Woche wieder eingesammelt werden. Sollte das (z. B. aufgrund der Kürze der Zeit) nicht geschehen, möchten die Kinder die ausgefüllten Bögen bitte im Sekretariat abgeben. Dort steht ein Sammelkarton bereit.

Klasse(nstufe) oder Alter des Kindes: _____

Freiwillige Angabe: Name und Kontaktdaten für evtl. Rücksprache:

Vielen Dank!

Quelle: open street map

